



Foto: Alejandra Martínez F.

12
DEMARCARCIONES
recibieron líquido ayer, de las 13
afectadas. Las pipas suministraron
5,505 m³

532
VIAJES
realizaron las pipas del GDF para
atender el desabasto, excepto en
Cuajimalpa

Para contrarrestar el desabasto, el gobierno capitalino repartió líquido en pipas.

El cierre afectó a 4 delegaciones

POR KENYA RAMÍREZ

kenya.ramirez@nuevoexcelsior.com.mx

En el primer día de corte en el suministro de agua, la dirección general del Sistema de Aguas del Distrito Federal informó que las delegaciones que resintieron de manera inmediata el cierre del Sistema Cutzamala fueron Tlalpan, en la parte del Ajusco Medio, Cuajimalpa, Álvaro Obregón e Iztapalapa.

Ramón Aguirre Díaz, director general de la dependencia, mencionó que a partir de las 11 de la mañana de ayer se dejó de recibir el suministro en las redes de la ciudad, ya que la Comisión Nacional del Agua paró el acueducto alrededor de las cinco horas. Sin embargo, el efecto mayor se resintió a partir de las tres de la tarde, pues los tanques de la capital también fueron cerrados pasado el mediodía.

“Estamos esperando que en las próximas horas con la falta de agua y el cierre de los tanques se empiecen a presentar bajas en la presión en Cuauhtémoc, Benito Juárez y Azcapotzalco. Para la noche (de ayer) y mañana (hoy) vamos a tener los mismos efectos del corte en Iztacalco, Venustiano Carranza, Miguel Hidalgo, Tláhuac y Coyoacán”, comentó en conferencia.

En el primer reporte oficial (de las 14:00 horas) del gobierno capitalino sobre el servicio de pipas, se realizaron 532 viajes en 12 de las 13 delegacio-

nes afectadas, equivalentes a cinco mil 505 m³ de agua. Las delegaciones que más solicitaron el servicio fueron Iztapalapa y Tlalpan, con el mayor número de colonias afectadas de una lista de 400.

Aguirre dijo que la Comisión Nacional del Agua informó que hoy a las 15:00 horas concluirán los trabajos de sustitución de la válvula del Sistema Cutzamala, por lo que esperan empezar a recibir 50% del agua a partir de las 23:00 horas de hoy y para el sábado a las 20:00 horas se reestablecerá al 100%.

Señaló que debido al importante volumen que dejará de correr en la red de la ciudad, se requerirán varios días para que ésta se equilibre, por lo que aprovecharán para utilizar los tres mil 200 litros por segundo del Sistema Lerma para cargar los tanques de la ciudad, Dolores, Aeroclub, Santa Lucía, Padierna y Lienzo, para abastecer por unas horas a la población durante el fin de semana. El tanque del Cerro de la Estrella también será llenado con los cien pozos que se tienen en Iztapalapa.

“Esperamos que el sábado abramos tanques a las seis de la mañana con la pretensión de que la mayor parte de la ciudad reciba agua por lo menos unas horas, de tal forma que maximicemos la utilización vía red y las pipas se vayan a los puntos más críticos, para garantizar el suministro en hospitales y las partes más altas”, explicó Aguirre Díaz.

